

Cuba atteint le taux de mortalité infantile le plus bas de son histoire



La Havane, 2 janvier. (RHC).- Cuba a atteint en 2017 le taux de mortalité infantile le plus bas de son histoire : 4,0 pour mille.

Le Dr Roberto Alvarez, responsable des services maternels et infantiles au ministère cubain de la Santé signale dans une interview qu'il a accordée au journal Granma que cette réussite est le résultat du travail des cadres professionnels de la santé.

Il a mis l'accent sur l'importance du caractère multidisciplinaire de l'attention médicale en fonction de garantir le droit à la vie.

D'après les statistiques de la direction des registres médicaux, en 2017 Cuba a réduit de 32 les décès des enfants de moins d'un an par rapport à 2016.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/151620-cuba-atteint-le-taux-de-mortalite-infantile-le-plus-bas-de-son-histoire>



Radio Habana Cuba